

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Ausschusses für Bürgeranregungen und Bürgerbeteiligung vom 14.11.2023

Öffentlicher Teil

TOP . Mdl. Anfragen gem. § 18 der Geschäftsordnung des Rates und der Ausschüsse

Markierungen im Bereich „Hinterer Hauptbahnhof“

Frau Kuschel-Eisermann weist darauf hin, dass die Parkplatz- und Fahrbahnmarkierungen im Bereich des Parkplatzes am Hagener Hauptbahnhofes und der dazu führenden Straße „Am Hauptbahnhof“ nicht mehr erkennbar seien. Die dort bestehende Einbahnstraßenregelung werde zudem nicht eingehalten und es herrsche ein Verkehrschaos. Frau Kuschel-Eisermann bittet um Erneuerung der Markierungen.

Flüchtlingsunterkunft im Frankenweg

Bezugnehmend auf die Situation in der Flüchtlingsunterkunft im Frankenweg in Hagen-Hohenlimburg berichtet Frau Kuschel-Eisermann, dass es Sicherheitsproblematiken gibt. Die Zimmer von einigen Frauen sind nicht abschließbar und die Privatsphäre beim Duschen nicht sichergestellt. Frau Kuschel-Eisermann bittet um eine schnelle Lösung und Herstellung der Sicherheit.

Herr Mook berichtet in diesem Zusammenhang von einem Anruf des Dechanten des Dekanats Hagen-Witten, welcher auf eben diese Schwachstellen hingewiesen habe. Daraufhin habe Herr Mook Kontakt zu Frau Keller, der Leiterin des Fachbereiches Integration, Zuwanderung und Wohnraumsicherung, aufgenommen. Frau Keller teilte mit, dass die Problematik bekannt sei und bereits ein neuer Sicherheitsdienst vor Ort tätig ist. Auch bezüglich der anderen Missstände wurde zugesagt, Abhilfe zu schaffen.